

Cuba mise sur l'éducation pour le développement de l'intégration régionale



La Havane, 21 mars, (RHC).- Cuba mise sur l'éducation, la science et la culture comme mécanismes pour consolider l'intégration latino-américaine.

Moraima Orozco, directrice des relations internationales au ministère cubain de l'Éducation vient de participer à Quito à une réunion extraordinaire pour l'analyse des résultats de la convention Andres Bello de coopération régionale dans le domaine de l'éducation, la science et la culture.

Dans des déclarations au correspondant de Prensa Latina à Quito, Moraima Orozco a signalé que la rencontre de Quito a été le cadre idéal pour présenter des propositions afin de garantir la poursuite de ce programme.

Elle a ajouté que la revitalisation de la convention Andres Bello est primordiale pour l'intégration régionale car l'éducation, la science, la technologie et la culture sont des motivations nobles pour le rapprochement.

Les 12 pays signataires de cette convention ont adopté à Quito une dizaine de résolutions garantissant la poursuite du travail en faveur de l'intégration régionale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/124768-cuba-mise-sur-leducation-pour-le-developpement-de-lintegration-regionale>



Radio Habana Cuba